謹弔

次の会員がご逝去なさいました。謹んで哀悼の意を表します。

小川省吾氏 吉南医師会 11月26日 享年92



今月は広報委員全員から一言ずつ!

- ◇ 2022 年が良い年になるように願っています(2022 FIFA World Cup を含む)。(川野)
- ◆昨年も素晴らしい紅葉を見ることができ、心も彩られた。感謝。(渡邉)
- ◇炉辺談話に貴重な原稿を多数お寄せいただき、ありがとうございます。 1年延期になった夏の東京オリンピック&パラリンピックが終わりました。年明けにはすぐ、 北京 2022 冬季五輪があり、季節が超高速で移っていく気がします。3回目のコロナワクチンが 気になる令和3年の暮れです。

「3密を避けつつワクチン 3回目」(岸本)

- ◆「更けてなお 長蛇の列の 初詣」 今年もよろしくお願いします。(石田)
- ◇早くも令和4年です。昨年もコロナのせいで困難な1年でしたが、今年こそは良い年になりますように。ちなみに昨年1月号のこのコーナーをみると全く同じことを書いてました。今年こそは! (吉川)
- ◆長いコロナ禍もあり、日々増していく自分の体重を 2 人の娘の子育てでなんとか解消しようと奮闘しております。(岡山)
- ◇コロナ騒動が始まり、おおよそ2年が経過しようとしている。日本ではパンデミックでも何でもなく、テレビ・新聞報道に誘導されたインフォデミックであった。

流行ったのは、マスクと PCR 検査だけであった。この期に及んで厚労省は今年 2 月から 12 歳以下の子どもにもコロナワクチン接種を開始しようとしている。子供にとってコロナは死ぬ病気では全くない。よって私は断固反対である。(藤村)